



## **Dringliches Postulat Nr. 219 2010/2012**

Eingang Stadtkanzlei: 21. Juli 2011

### **Starke Stadtregion. Im Hinblick auf künftige Verhandlungen: Griffige Zwischenbilanz der Fusion Littau-Luzern**

Bei den Diskussionen um mögliche weitere Fusionen taucht immer wieder die Frage auf, welche konkreten Resultate die Fusion Littau-Luzern gebracht habe. Im B+A 10/2011 zur „Starken Stadtregion“ macht der Stadtrat dazu einige Angaben. So hätten die Bewohnerinnen und Bewohner des neuen Stadtteils Zugang zu mehr und differenzierten Leistungen. Noch aber fehlt weiterhin eine griffige Zwischenbilanz, welche die Ergebnisse des Zusammenschlusses für die beiden Partner erfasst und im Hinblick auf weitere Partnerschaften auswertet. Wir bitten daher den Stadtrat,

- dass er die Auswirkungen der Fusion auf die Bevölkerung in einem kurz gehaltenen Bericht aufzeigt und aus der Sicht der Stadt und von Littau bewertet. Er soll sich dabei auch auf die bereits vorliegenden Ergebnisse stützen.
- dass er erläutert, welche Konsequenzen daraus für die kommenden Fusionen gezogen werden, und
- dass er die Erkenntnisse im Blick auf die kommenden Abstimmungen aktiv kommuniziert.

Albert Schwarzenbach  
namens der CVP-Fraktion

Martin Merki  
namens der FDP-Fraktion